

Los Ángeles y Quilleco concentrarán actos por el natalicio de Bernardo O'Higgins

Las actividades se desarrollarán hoy martes 20 de agosto y buscan homenajear al prócer, a 246 años de su nacimiento.

Nicolás Maurcira Royo
 prensa@latribuna.cl

Este 20 de agosto se cumplirá un nuevo aniversario del natalicio de Bernardo O'Higgins, el ex Director Supremo y uno de los padres de la patria de Chile, por lo que en comunas de la provincia de Biobío se realizarán distintas actividades en su honor.

Tanto en las comunas de Los Ángeles como de Quilleco habrá un desfile montado por los 246 años del natalicio del prócer, que tuvo una importante vida política y militar en la zona, siendo elegido diputado de la Isla de la Laja por aclamación para el primer Congreso Nacional en 1811.

DESFILE EN LOS ÁNGELES

La primera actividad está pactada para las 10 horas en la plaza de Armas de Los Ángeles, donde en la calle Caupolicán al frente de la estatua ecuestre del libertador se efectuará el primer desfile montado, organizado por el Ejército angolino.

Así lo dio a conocer el comandante del Destacamento N°17 de Montaña de Los Ángeles, coronel Cristián Lauriani, en entrevista con Diario La Tribuna.

"Tenemos previsto una serie de actividades para conmemorar un nuevo natalicio de Bernardo O'Higgins y que comienzan mañana (hoy) a las diez de la mañana con un desfile montado frente a la estatua del libertador en la plaza de Armas de Los Ángeles. Posteriormente, (habrá) otro desfile montado en el sector del Castaño de O'Higgins en Las Canteras, organizado por la municipalidad de Quilleco", señaló.

Lauriani, además, destacó la participación del prócer en la zona y su relevancia para el proceso emancipador.

"Bernardo O'Higgins como Padre de la Patria es un hombre muy importante para el Ejército y obviamente para Chile y particularmente para la provincia de Biobío. Él tuvo la Hacienda de Las Canteras donde vivió por siete años antes de iniciar el proceso independentista y de donde formó una de las primeras unidades militares de Chile, que fueron las Milicias del Laja con las cuales él concurrió a la zona central a ponerse a disposición del Ejército Patriota e iniciar la causa emancipadora", detalló.

DESFILE EN QUILLECO

Tras terminado el evento en Los Ángeles, la jor-



DESFILE EN HONOR a Bernardo O'Higgins en plaza de Armas de Los Ángeles (agosto de 2023).

nada continúa con otro desfile montado, pero en la comuna de Quilleco, lo que formará parte de una serie de actos en homenaje al prócer en esa comuna.

A las 12 horas en el recinto El Castaño de O'Higgins, en la localidad de Las Canteras, se llevará a cabo un desfile montado por los 246 años del nacimiento de Bernardo O'Higgins, lo que estará organizado por el municipio local.

De acuerdo a lo que indica el municipio en sus redes sociales, a la citada hora se efectuará la "Ceremonia Protocolar Natalicio del Libertador Bernardo O'Higgins Riquelme".

Luego, a partir de las 15 horas, se realizará una cabalgata histórica por diferentes sectores de la comuna de Quilleco, saliendo desde el Recinto El Castaño, que pasará por Población O'Higgins,

Población Isabel Riquelme, Villa Mercedes y Villa Las Flores.

INVITACIÓN

Tanto desde el Destacamento Montaña de Los

Ángeles como del municipio quillecano extendieron la invitación a la comunidad a acudir a los actos el honor a Bernardo O'Higgins.

Todas estas actividades forman parte de la tradicional "Ruta de O'Higgins", que debido al natalicio del prócer recorre algunas de las comunas de la provincia de Biobío.

